

région unique au point de vue de la colonisation, et si avantageusement connue partout.

— Le *Colonisateur Canadien* publiait dernièrement les noms de 40 chefs de famille qui se sont adressés à la société de colonisation de Montréal, pour aller s'établir dans la vallée de la Matajédia. Tous ces colons possèdent déjà un certain capital.

— La 16 mars, la belle église de St-Ulric s'est remplie des fidèles de cette paroisse, qui venaient assister au service funèbre chanté pour le Rév. M. O. Drapeau, l'an dernier curé de cette paroisse. La messe a été chantée par M. le chanoine D. Vézina, curé de Rimouski, qui représentait Sa Grandeur Mgr Blais. Outre le Rév. M. H. Lavoie, curé actuel de St-Ulric, on remarquait au chœur M. le chanoine L. Rouleau, curé de l'Assomption de McNider, le Rév. G. Gagnon, desservant de Matane, le Rév. M. E.-E. Pelletier, missionnaire à St-Luc, et le Rév. M. A. Perron, du diocèse d'Ocdensburg.

— Du 26 février au 6 mars les paroissiens de Rimouski ont suivi les exercices d'une neuvaine. M. le curé D. Vézina, chanoine, a appelé pour la prêcher les RR. PP. Ed. Hamon et L'Héroux, S. J., de Québec. Les exercices ont été suivis avec fidélité; il y avait foule aux instructions, et la neuvaine a été efficace et féconde en bons résultats.

— A N.-D. de Lourdes du Montjoli, du 10 au 13 de mars, renouvellement de la grande retraite de 1897, prêchée par les RR. PP. Bonaventure et Albert, O. M. C, de Ristigouche. Bien préparée, éloquemment prêchée, cette retraite a profondément remué les âmes et produit de très-beaux fruits. On y a compris, mieux que jamais la nécessité de la tempérance et on s'y est définitivement